
                                                                                             

Piraten Fraktion;   Oststr.27  ; 425  51   Velbert                     
        
An den Bürgermeister    
Herrn Dirk Lukrafka
und an den Vorsitzenden des
Ausschusses für Kultur- und Sportförderung
Herrn Martin Schwarz      

Thomasstr. 1
42551 Velbert

         Datum: 13.04.2021

Anfrage zur nächsten Sitzung des Ausschusses für Ausschusses für Kultur- und Sportförderung

Sehr geehrter Herr Schwarz,

wir bitten um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Nach welchen Richtlinien oder gesetzlichen Vorgaben erfolgt die Hallenvergabe an die verschiedenen Schulen?
    Gibt es Mindestgrößen pro Kopf und / oder Mindestanforderungen an die Ausstattung?
2. Gibt es derzeit noch nicht genutzte Hallenzeiten in den Städtischen Sporthallen und im Sportzentrum?
3. In welchen Sporthallen stehen noch Hallenzeiten für den Sportunterricht oder Sonstige Nutzer zur Verfügung?
4. Welche Hallen werden für den Schulsport durch Velberter Schulen genutzt. (Bitte Hallenbelegungspläne
     beifügen).

Begründung:
In der Schullandschaft haben sich durch die Neugründung der Grundschule Kastanienallee und der Gesamtschule
in Neviges, sowie der Schließung der Grundschule Am Baum und der Realschule in Tönisheide wesentliche 
Veränderungen ergeben. Des Weiteren wurde dem Ausschuss für Schule und Bildung eine Prognose vorgelegt, 
nach der die Schülerzahlen ansteigen sollen. Dies führt dazu, dass überprüft werden muss, ob ausreichende 
Hallenzeiten zur Verfügung stehen.

Mit freundlichen Grüßen 

Der Stellv. Fraktionsvorsitzende der Piratenpartei in Velbert

Helmut Stiegelmeier

Piraten Fraktion im Rat der Stadt 
Velbert

Oststr. 27
42551 Velbert


